

Hombres y obras de Chile

MANUEL LACUNZA

JUNTO a la figura extraordinaria del abate Molina es preciso colocar, en el siglo XVII, al jesuita Manuel Lacunza, cuya obra, "Venida del Mesías en Gloria y Majestad", reveló a nuestro primer teólogo y contribuyó a que Chile fuese ya referencia de interés universal.

Lacunza, expulsado, como Molina y demás jesuitas, en 1767, se radicó en Imola, donde vivió en austerioridad y meditación. De estas horas de reflexión nació un libro influido por la doctrina "Milenarista". Afirma el "Milenarismo" que Jesucristo regresaría con sus elegidos en la Tierra, antes del Juicio Final. La Iglesia, contraria a tal idea, lo exilió, por decreto de la Curia Romana, entre los prohibidos, en 1822. La edición de "La Venida del Mesías" era de 1816, impresa en Londres.

Lacunza realizó, además de los teológicos y bíblicos, diversos estudios astro-



Por Andrés Sabella

La obra de Lacunza ha llegado hasta nuestros días.

En Argentina, por ejemplo, se constituyeron grupos "Lacunistas" que lo exaltaron, avisando sus planteamientos, que, recientemente, han sido estudiados, en profundidad, por el historiador chileno Mario Giugora.

de, Autóregeata, 4 - VII - 1981

Célebre es su carta de 9 de

Manuel Lacunza [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manuel Lacunza [artículo] Andrés Sabella. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa